
 

 

 

 

 

 

 

  

Lunes, 18 de junio de 2018 
 

 
INCUMPLIMIENTOS Y RETOS PENDIENTES DE CUCA GAMARRA 

 
 

DE INTERÉS PARA LA CIUDAD 
 
 

Vial de acceso PEFE 
Presupuestado año tras año desde el inicio del 
primer mandato de Cuca Gamarra en 
Logroño. 

Recuperación del Puente Mantible 

Pendiente de un convenio de colaboración 
entre el Ayuntamiento de Logroño y el 
Gobierno regional, gracias a una enmienda 
del PSOE en el Presupuesto de la Comunidad 
Autónoma para 2017. 

Autobús circular  
 

Prometido en 2015. Uno de los objetivos es 
mejorar las conexiones del Campillo y 
Valdegastea. No se sabe nada.  

Alta Velocidad a Miranda   
En fase de estudio informativo y estudio 
ambiental. 

Corredor del Ebro  Presupuestado desde 2015. Sin ejecutarse. 

PERIs industriales de Calle Eibar, 
Lobete, Cascajos y La Estrella  

Existen directrices de intervención, pero no se 
han producido avances al respecto  

Recuperación de las Ruinas de 
Valbuena y visitas a las mismas   Abandonadas.  

Acumulación en el Ebro de maderas 
y restos como consecuencia de las 
riadas  

Desde hace años, el Ebro requiere de esta 
intervención. Es necesario un convenio con la 
CHE, que aún no se ha firmado. 

Ampliación del cementerio 
musulmán 

Los entierros de la población infantil están 
paralizados por falta de espacio desde hace 
meses. El Partido Popular no ofrece ningún 
avance para solucionarlo. 

Licitación de la Ronda Sur  
Pendiente de licitación y expropiación del 
suelo. 

Nuevos carriles bici en la ciudad 
Aprobados dentro del PMUS. No se han 
producido avances en seis años, salvo la 
conexión de algunos tramos en La Cava.  



 

 

Alta Velocidad a Castejón  
El Gobierno del PP dejó caducar el anterior 
estudio informativo e impacto ambiental. Se 
ha tenido que volver a repetir el proceso.   

Venta de parcelas en el Polígono de 
Las Cañas 

No se ha vendido ni una parcela en los años 
2017 y 2018. 

Recuperación de las ruinas del 
Monte Cantabria 

Pendiente de un convenio de colaboración 
entre el Ayuntamiento de Logroño y el 
Gobierno regional, gracias a una enmienda 
del PSOE en el Presupuesto de la Comunidad 
Autónoma para 2017. 

Reurbanización de los polígonos 
Cantabria y La Portalada 

El PP se comprometió con esta actuación en 
2015. Hasta ahora, se ha anunciado 
únicamente la reurbanización de una calle, 
que aún no se ha licitado. 

Camino de Pescadores  
Está impracticable en algunas zonas. Queda 
pendiente la firma de un convenio con la CHE 
para que se limpie.   

Plan de Acción contra el Ruido  Se aprobó en 2017, pero no se ha hecho 
nada.  

Revisión del Plan General Municipal 
El Plan General no se está revisando, solo se 
está haciendo una revisión del avance llevado 
a cabo en 2010.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  



 

 

 

 

 

 

 

  

 
NORTE 
 
 

Reforma del Puente de Piedra  
Pendiente de licitación. Actuación incluida en 
los proyectos del 1% Cultural. 

Nueva Escuela de Música en los 
edificios de la Comandancia Prometida en 2015. 

Cafeterías cerradas en los parques 
del Ebro y la Ribera  

Cerradas ya desde hace más de un año. La 
reparación del edificio del Parque del Ebro 
aún está pendiente de realizar. 

Solares vacíos por todo el Casco 
Antiguo  

El Partido Popular no busca una solución a 
este problema. De ellos, 47 son de propiedad 
municipal, como los ubicados en la calle El 
Puente o en La Villanueva. 

Centro de la Cultura del Rioja  

El CCR está cerrado desde hace 24 meses. 
Pendiente de la ejecución de las obras, de  
rescindir el contrato de gestión con la anterior 
empresa y la elección de un director. 

Mercado de San Blas 
Pendiente de licitar un nuevo proyecto de 
gestión y remodelación del mercado. 

Modificación del Plan General 
Municipal en el entorno de San 
Bartolomé 

Paralizado desde hace dos años. Está 
pendiente la aprobación del proyecto por 
parte de la Comisión de Patrimonio Histórico 
del Gobierno de La Rioja. 

Plan de La Villanueva 

El Ayuntamiento de Logroño  ha conseguido a 
la tercera los fondos comunitarios. Pendiente 
de desarrollo. En un principio, el PP anunció la 
urbanización de siete calles y, de momento, 
solo se ha contratado el proyecto para dos de 
ellas. 

Derribo del Cuartel de la Policía  Solo se ha adjudicado el derribo del edificio.  
  

Túnel de la calle Norte Incluido en el Plan de Infraestructuras. No 
hay avances. 

Edificio de Correos  Adjudicado por fin a una empresa hotelera. 
Pendiente de proyecto de rehabilitación. 

Embarcadero del Ebro Se encuentra abandonado. 



 

 

Centro para personas mayores, 
jóvenes y ludoteca en Rodríguez 
Paterna 

En un principio,  el Partido Popular anunció 
que se ubicaría en el actual edificio del centro 
de salud cuando se trasladara el mismo. 
Ahora la idea es que sea en el antiguo Colegio 
San Bernabé, pendiente del desarrollo  del 
Plan de La Villanueva. 

Peri Carnicerías 
Pendiente de la aprobación del proyecto de 
construcción. 

Centro de Salud para el Casco 
Antiguo en este solar   

No se ha redactado el proyecto para la 
construcción del nuevo centro de salud. 

 
 
 
 



 

 

 

 

 

 

 

  

 
SUR 
 
 
 

Parque de Toyo Ito, al sur de la 
circunvalación. 

Compromiso de Cuca Gamarra en 2015 y 
2016. 

Parque Digital  Prometido en 2011. 

Nudo de AlCampo-Portillejo  Incluido en el Plan de Infraestructuras.  Sin 
ejecutarse.  

Complejo Deportivo 7 Infantes de 
Lara 

Se anunció que se revisaría el proyecto, pero 
no se ha producido ningún avance al 
respecto. 

Parque Juan Gispert en Fardachón  
Pendiente del convenio con la Junta de 
Compensación. 

Pasarela del Camino  Compromiso de Cuca Gamarra en 2015. 

Prolongación de Avenida de la Sierra 
Actuación que se incluye año tras año en el 
Presupuesto municipal, pero no hay avances 
de ningún tipo.  

Subestación eléctrica de Cascajos 
Gamarra se comprometió a trasladarla al otro 
lado de la circunvalación en 2011. Sigue en el 
mismo lugar. 

Distribuidor Sur  

El Partido Popular prometió que los nuevos 
viales comenzarían a construirse en 2017. En 
estos momentos, se está trabajando para 
adquirir los terrenos necesarios.  

Retirada de la subestación de 
tracción en el soterramiento   

Queda aún pendiente que se ponga en 
marcha la nueva subestación construida en La 
Portalada. 

Mejora de la urbanización de la calle 
Piqueras y traspaso de esta vía de 
titularidad regional al Ayuntamiento 
de Logroño  

No se han concretado ni los plazos ni el 
proyecto a realizar. 

Desvío del tráfico pesado de la calle 
Piqueras por la Portalada II No se han concretado los plazos. 

4 nuevos campos de  fútbol 8 en 
Pradoviejo  

Prometidos en 2015. No se sabe nada sobre 
esta actuación. 



 

 

Edificio para apartamentos de 
personas mayores  en la Calle 
Salustiano Olazaga  

Tras quebrar la empresa, el Parque de 
Servicios procedió a tabicar el edificio. 
Pendiente de realizar el expediente para 
recuperar el mismo. 

Abandono del edificio donde se 
ubicaba la antigua escuela infantil 
Ding-Dong 

La propiedad hace ya más de dos años que 
cesó la actividad en esta parcela municipal. 
Queda aún pendiente que el Ayuntamiento de 
Logroño la recupere.   

Centro Cultural en el soterramiento  

Ideado para albergar las pinturas y restos de 
la antigua estación de tren y como centro 
cultural. Está pendiente del desarrollo del 
PERI Ferrocarril y carece de presupuesto. 

 
 
 



 

 

 

 

 

 

 

  

 

OESTE 
 
 

Construcción  de un nuevo Centro de 
Salud en la zona de Yagüe-
Valdegastea-El Arco 

El PP ha prometido este proyecto desde 
2011. Se ha aprobado una enmienda del 
PSOE para el Presupuesto regional tanto en 
2017 como en 2018. 

Prolongación de la calle Irlanda en 
Valdegastea  

Presupuestada en  2017, aunque no se ha 
ejecutado. 

Urbanización de Avenida de Burgos  Prometida en 2015. 

Conexión 4º Puente con Portillejo  Incluida en la Fase II del soterramiento. Sin 
avances. 

Conexión de las calles Gonzalo de 
Berceo con Fuenmayor  

Incluida en la Fase II del soterramiento. Se 
anunció que se estudiaría el coste  de la 
actuación, pero no se han producido 
avances. 

Ampliación del Parque de los 
Enamorados 

Proyecto que Gamarra prometió en la 
campaña electoral de 2015. No se sabe 
nada sobre esta actuación. 

Peatonalización de la Plaza del 
Cortijo 

El PSOE la ha incluido como enmienda en 
los presupuestos municipales de los últimos 
años. El año pasado se comprometió el PP 
con los vecinos de este barrio para 
peatonalizarla, pero no se ha realizado 
ninguna actuación al respecto. 

 



 

 

 
ESTE 
 
 

Urbanización de Avenida de Lobete Pendiente de la redacción del proyecto y 
ejecución de las obras. 

Pasarela a La Estrella  

El estudio de viabilidad permanece en un 
cajón desde marzo. No se ha avanzado nada 
en las recomendaciones de mejora de 
seguridad vial en la rotonda de la 
circunvalación. 

Nuevos Huertos Sociales en Madre 
de Dios 

Incluidos en el Presupuesto municipal de 
2017. No se han realizado. 

Pasarela de Los Lirios  
Pendiente del proyecto constructivo que se 
está redactando.  

Nuevos Huertos Sociales en Madre 
de Dios 

Incluidos en el Presupuesto municipal de 
2017. No se han realizado. 

Nuevo Centro de Educación Infantil 
y Primaria en Los Lirios   

Compromiso de la alcaldesa con los vecinos. 
El Ayuntamiento no ha cedido al Gobierno de 
La Rioja el suelo municipal necesario para la 
construcción del mismo y no existe un 
proyecto.   

Nuevo Centro de Salud en los Lirios  

Prometido desde 2011. Se ha aprobado una 
enmienda de la oposición para el Presupuesto 
regional de 2018. No se ha cedido ninguna  
parcela de propiedad municipal para ello. 

Nuevo acceso al Puente de Varea Paralizado el proyecto. Está incluido en el Plan 
de Infraestructuras. 

Nuevas aceras de acceso al campo 
de fútbol de Varea 

Proyecto incluido en el Presupuesto municipal 
de 2017, que no se ha realizado. 

Rotonda en Avenida de la Paz con la 
calle Colón Solo se ha licitado el proyecto.  

Recuperación de la Fuente del 
Encino en Varea 

Incluida en el Presupuesto de 2017. No se ha 
realizado ninguna actuación. 

 



 

 

 

 

 

 

 

  

 
CENTRO 
 
 

Ampliación del Teatro Bretón 

El Ayuntamiento de Logroño va a recibir el 
edificio, pero no existe un proyecto para dicha 
ampliación. Tampoco se ha modificado el Plan 
General.  

Casa del Cuento 
Pendiente de rescindir el contrato y licitar un 
nuevo proyecto.  

Remodelación del antiguo edificio 
de la Audiencia y los Juzgados para 
oficinas de la Administración del 
Estado 

Prometida y sin producirse ningún avance al 
respecto.  

Nueva rotonda entre Vara de Rey  y 
Pío XII  

Presupuestada por segundo año y sin 
iniciarse. 

Cafetería de La Rosaleda en el 
Espolón  

Permanece cerrada desde hace más de dos 
años. No hay avances en las actuaciones 
pendientes que debe realizar el Ayuntamiento 
de Logroño para arreglarla. 

Rotonda de Vara de Rey con Duques 
de Nájera y urbanización del 
soterramiento en esa zona 

Pendiente de adjudicación.  Gamarra anunció 
que las obras se iniciarían en enero de 2018. 

Reforma y mejora de las Cien 
Tiendas  

Promesa estrella de Cuca Gamarra en la 
campaña electoral de 2015. No está ni 
incluida en los presupuestos municipales 

Renovación de la Glorieta  

Proyecto estrella de Cuca Gamarra  desde que 
es alcaldesa. Se realizó un Concurso de Ideas 
en la anterior legislatura que no tiene ahora 
validez. La remodelación de esta zona no está 
incluida en el Presupuesto municipal para 
2018 y se aplaza para el siguiente mandato.  

Solar de Maristas y nuevo 
polideportivo en la zona Centro 

Se aprobó un nuevo convenio con la 
propiedad hace un año, pero no se ha iniciado 
la reforma del Plan General Municipal. 

Nueva Comisaría de Policía en el 
Centro  

Prometida en 2015.  No se sabe nada sobre 
esta actuación. 

Concurso de Ideas para la calle San 
Antón 

Anunciado en la campaña electoral de 2015.  
No ha habido nada al respecto. 



 

 

Reurbanización de la calle Vara de 
Rey  

Justo antes de las últimas elecciones, el 
Gobierno municipal del PP acordó encargar en 
abril de 2015 la redacción de un proyecto de 
reurbanización de esta calle desde Duquesa 
de la Victoria hasta Duques de Nájera para su 
posterior licitación. No se ha vuelto a saber 
nada de dicho proyecto. 

Remodelación de la Plaza de la Paz 
Una de las promesas estrella de Cuca 
Gamarra para este mandato. No está ni 
presupuestada. 

 
 

 
  


